

# REDACCIÓN EN ESPAÑOL

### LUIS GERARDO BALLINAS GORDILLO

1° CUATRIMESTRE

LICENCIATURA EN ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS Y ESTRATEGIA DE NEGOCIOS INTERNACIONALES

**LUZ MARIA CASTILLO** 

29 DE NOVIEMBRE DEL 2023

## INTRODUCCIÓN

El libro "el diario de Ana Frank" es la historia real de una niña judía que junto a su familia y la familia van Daan se escondieron en un refugio durante la segunda guerra mundial. La invasión los obligo a esconderse en el anexo de una casa antigua en Holanda que era oficina y almacén de la empresa del padre de Ana.

Tenían que tomar precauciones: no dejarse ver, no hacer ruido y ser muy cautelosos. Durante un poco más de dos años convivió con 8 personas. Ana se dedicó a leer con veracidad y a escribir en su diario llamado Kitty, en el cual se plasmaban las observaciones respecto a su existencia y a la de los Demás.

### RESUMEN.

El libro comienza el día del cumpleaños 13 de Ana y a quien sus padres le regalaron un diario, a partir de entonces Ana nombra a su diario Kitty.

Ana Frank nación en Fráncfort del meno (Hesse, Alemania), siendo la segunda hija de Otto Heinrich Frank (12 de mayo de 1889 – 19 de agosto de 1980) y su mujer Edith Hollander (16 de enero de 1945), una familia de patriotas alemanes que había participado en la primera guerra mundial. Tenía una hermana mayor, Margot Frank (16 de febrero de 1926 – 9 de marzo de 1945).

Durante esa época los judíos debían utilizar una estrella en la ropa para ser identificados, las compras debían hacerlas en tiendas y negocios judíos, no tenían derecho de utilizar el tranvía; los niños debían estudiar en escuelas especiales y no tenían derecho como el resto de la población.

Junto con su familia tuvo que mudarse a Ámsterdam, huyendo de los nazis. Allí le regalaron un diario al cumplir los trece años. Muy poco después su familia tuvo que ocultarse en un edificio donde el padre de Ana tenía sus oficinas cuya puerta estaba escondida tras una Estantería. Allí vivieron desde el (9 de julio de 1942 hasta el 4 de agosto de 1944).

En el escondite había ocho personas: sus Padres, Otto y Edith Frank; ella y su hermana Margot; Fritz Pfeffer, un dentista judío, (al que Ana le dio el nombre de Albert Dussel en su diario), y la familia van Pels (van Daan en el diario), formada por Hermann y Auguste van Pels y el hijo de ambos, Peter. Durante aquellos años, Ana escribió en su diario, donde describía su miedo a vivir escondida durante años, sus sentimientos por Peter, los conflictos con sus padres y su vocación de ser escritora. Pocos meses antes de ser descubiertos, empezó a reescribir su diario con la idea de publicarlo cuando terminara la guerra.

Después de más de dos años, un informador holandés los guio al escondite donde fueron arrestados por la Gestapo (policía secreta oficial de la Alemania nazi), el 2 de septiembre de 1944 toda la familia fue trasladada en tren de Westerbork

(campo de concentración en el noreste de Holanda) a Auschwitz, viaje que les llevó tres días. Mientras tanto, Miep Gies y Bep Voskuijl, dos de los que protegieron mientras estuvieron escondidos, encontraron y guardaron el diario.

Ana, Margot y Edith Frank, la familia van Pels y Fritz Pfeffer no sobrevivieron a los campos de concentración nazis (aunque Peter van Pels murió durante las marchas entre campos de concentración). Margot y Ana pasaron un mes en Auschwitz-Birkenau y luego fueron enviadas a Bergen-Belsen, donde murieron de fiebre de tifoidea en marzo de 1945, poco antes de la liberación. Solo Otto logró salir de los campos de concentración con vida. Miep le dio el diario, que editaría con el fin de publicarlo con el título DIARIO DE ANA FRANK, que ha sido ya publicado en 67 idiomas.

# Referencias

- el diario de ana frank. (22 de abril de 2017). En a. frank, *el diario de ana frank* (pág. 763 ). JDB ediciones . Recuperado el 26 de noviembre de 2023, de https://books.apple.com/mx/book/el-diario-de-ana-frank/id1229374947
- enciclopedia del holocausto. (s.f.). Recuperado el 27 de noviembre de 2023, de enciclopedia del holocausto:
  https://encyclopedia.ushmm.org/content/es/article/anne-frank-diary
- wikipedia. (s.f.). Recuperado el 27 de noviembre de 2023, de wikipedia: https://es.wikipedia.org/wiki/Diario de Ana Frank